

Der französische Außenminister Jean-Noel Barrot sagte der BBC, dass die Ukraine französische Langstreckenraketen „in der Logik der Selbstverteidigung“ nach Russland abfeuern könne, aber nicht bestätigen würde, ob französische Waffen bereits eingesetzt worden seien.

Der französische Präsident Macron hat Frankreichs Bereitschaft angedeutet, seine Raketen Anfang dieses Jahres auf Russland abfeuern zu lassen. Westliche Verbündete sollten der Unterstützung für die Ukraine gegen Russland keine Grenzen setzen und „keine roten Linien festlegen und ausdrücken“.

Auf die Frage, ob dies sogar französische Truppen im Kampf bedeuten könnte, sagte er: „Wir verwerfen keine Option.“

„Wir werden die Ukraine so intensiv und so lange wie nötig unterstützen. Wozu? Denn es geht um unsere Sicherheit. Jedes Mal, wenn die russische Armee um einen Quadratkilometer voranschreitet, kommt die Bedrohung einen Quadratkilometer näher an Europa heran“, sagte er.

<https://www.bbc.com/news/articles/czd5myvyrjzo>



Le Monde berichtet, dass Frankreichs Außenminister Jean-Noel Barrot am Montag, dem 18. November, sagte, dass Paris offen dafür sei, der Ukraine zu erlauben,

französische Langstreckenraketen zu verwenden, um militärische Ziele innerhalb Russlands zu treffen, nachdem die Vereinigten Staaten Kiew geräumt hatten, amerikanische Raketen für denselben Zweck zu verwenden.

Le Monde mit AFP,, aktualisiert am 18. November 2024, um 11:37 Uhr

https://www.lemonde.fr/en/france/article/2024/11/18/france-says-ukraine-using-its-long-range-missiles-in-russia-still-an-option_6733189_7.html

Storm Shadow, bzw. SCALP-EG ist ein von Großbritannien und Frankreich entwickelter Marschflugkörper. Hersteller ist das europäische MBDA-Konsortium. Der in Frankreich verwendete Name SCALP-EG steht für Système de Croisière Autonome à Longue Portée – Emploi Général.

[Wikipedia >](#)



Werbung

